
秦 野 市 1 

部長部長部長部長会議会議会議会議開催結果開催結果開催結果開催結果    概要概要概要概要 

●日 時 平成 30 年 1 月 5 日（金） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 20 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 八木副市長 ■ 宮村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 市長公室長 ■ 危機管理監 ■ 財務部長 

■ 市民部長 ■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 

■ 建設部長 ○ 都市政策課長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：市長 事務局：企画課長、課長代理  陪席 秘書課長、課長代理 

●会 議 

１ 市長所感 
２ 報告事項 
(1) ネーミングライツ・パートナーの募集について           資産経営課 

(2) 秦野市障害福祉計画（第５期）及び障害児福祉計画（第１期）案について 

障害福祉課 

 (3) 秦野市健康増進計画（健康はだの２１）第４期計画案について   健康づくり課 

 (4) 秦野市災害廃棄物等処理計画案について            環境資源対策課 

３ 議員連絡会（１月１６日）への報告事項 
(1) ネーミングライツ・パートナーの募集について           資産経営課 

(2) 秦野市障害福祉計画（第５期）及び障害児福祉計画（第１期）案について 

障害福祉課 

 (3) 秦野市健康増進計画（健康はだの２１）第４期計画案について   健康づくり課 

 (4) 秦野市災害廃棄物等処理計画案について            環境資源対策課 

●会議概要 

１１１１    市長所感市長所感市長所感市長所感    
・ 予算編成について、仕事始め式で申し上げたとおり、厳しい財政状況である

ことは言うまでもない。必要なサービスを継続していくためには、聖域なく各
事業を根本から見直す必要がある。スクラップ・アンド・ビルドの観点から総
点検に取り組んでほしい。 

・ 市民満足度の高い行政サービス提供のためには、職員の力が如何なく発揮さ
れることが重要である。管理職の皆さんには、人材育成が重要な課題であるこ
とを認識し、部下の指導に当たってほしい。コミュニケーションを取り、風通
しのよい、明るい職場環境づくりに率先して取り組んでほしい。 

２２２２    報報報報告告告告事項事項事項事項    

    (1)(1)(1)(1)    ネーミングライツ・パートナーのネーミングライツ・パートナーのネーミングライツ・パートナーのネーミングライツ・パートナーの募集募集募集募集についてについてについてについて                                        資産経営資産経営資産経営資産経営課課課課    

【説明】 

資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．具体的に問合せがある案件について、差し支えない範囲で紹介して

ほしい。 

  Ａ．不二家から、すぐにでも事前相談をしたい旨の話を受けている。 

(2)(2)(2)(2)    秦野市障害福祉計画秦野市障害福祉計画秦野市障害福祉計画秦野市障害福祉計画（（（（第第第第５５５５期期期期））））及及及及びびびび障害児福祉計画障害児福祉計画障害児福祉計画障害児福祉計画（（（（第第第第１１１１期期期期））））案案案案についてについてについてについて    

障害福祉課障害福祉課障害福祉課障害福祉課    



秦 野 市 2 

    

【説明】 

資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

   なし 

((((3333))))    秦野市健康増進計画秦野市健康増進計画秦野市健康増進計画秦野市健康増進計画（（（（健康健康健康健康はだの２１はだの２１はだの２１はだの２１））））第第第第４４４４期計画案期計画案期計画案期計画案についてについてについてについて        健康健康健康健康づくりづくりづくりづくり課課課課    

【説明】 

資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．県が「未病」を謳っているが、それと連携する部分はあるか。 

 Ａ．５７ページの「身体活動・運動」のところで未病について触れて

いる。 

((((4444))))    秦野市秦野市秦野市秦野市災害廃棄物等処理災害廃棄物等処理災害廃棄物等処理災害廃棄物等処理計画案計画案計画案計画案についてについてについてについて                                            環境資源対策環境資源対策環境資源対策環境資源対策課課課課    

【説明】 

資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

    Ｑ．災害廃棄物について、一次仮置場がいっぱいになったら二次仮置

場を使うということか。 

 Ａ．一次仮置場に災害廃棄物を集め、二次仮置場で処理をする計画で

ある。 

 Ｑ．集積から処理までを二次仮置場である栃窪でできないか。 

 Ａ．一次仮置場は各地区に分散させる必要があると考えている。 

    

３３３３    議員連絡会議員連絡会議員連絡会議員連絡会（（（（１１１１月月月月１１１１６６６６日日日日））））へのへのへのへの報告事項報告事項報告事項報告事項                                                            
(1) ネーミングライツ・パートナーの募集について           資産経営課 

(2) 秦野市障害福祉計画（第５期）及び障害児福祉計画（第１期）案について 

障害福祉課 

 (3) 秦野市健康増進計画（健康はだの２１）第４期計画案について   健康づくり課 

 (4) 秦野市災害廃棄物等処理計画案について            環境資源対策課 
        

                                                                                        －14:20 閉会－ 

 


